

seks bebas yang akan menimbulkan kehamilan sebelum pernikahan, dan hal ini yang mendorong pemuda-pemudi untuk melakukan pernikahan di bawah umur.

Selanjutnya dari sisi keluarga yakni bahwa pernikahan di bawah umur 19 tahun untuk laki-laki dan 16 tahun untuk perempuan terjadi atas dorongan keluarga sendiri artinya bahwa di dalam keluarga untuk mengurangi beban kehidupan secara materil maka mereka harus mengurangi salah satu anggota keluarga yakni dengan cara menikahkan anaknya agar beban dalam keluarga sedikit berkurang karena secara otomatis masyarakat desa menganggap bahwa anak yang sudah menikah bukan lagi tanggung jawabnya meskipun anak tersebut secara usia belum cukup syarat untuk melakukan pernikahan, sehingga faktor ini sangat berpengaruh terjadinya nikah di bawah umur.

Dari uraian tersebut sehingga menarik bagi penulis untuk mengkaji bagaimana dampak atau pengaruh tinggi rendahnya ketaatan masyarakat terhadap Undang-undang hukum Islam yang tertuang dalam KHI melalui upaya KUA Ngawen Kab. Blora dalam memberikan penyuluhan pernikahan untuk menurunkan angka pernikahan di bawah umur 19 tahun untuk laki-laki dan 16 tahun untuk perempuan. Maka penelitian ini akan tertuang dalam skripsi yang berjudul **Dampak Hukum Penyuluhan Pernikahan oleh KUA Ngawen Kabupaten Blora terhadap Penurunan Angka Pernikahan Di Bawah Umur.**

1. Bagaimana upaya KUA Ngawen Kab. Blora dalam melakukan penyuluhan pernikahan?
2. Bagaimana dampak hukum penyuluhan pernikahan oleh KUA Ngawen Kab. Blora terhadap penurunan angka pernikahan di bawah umur?

D. Kajian Pustaka

Kajian tentang Dampak Hukum Penyuluhan Pernikahan oleh KUA Ngawen Kab. Blora terhadap angka penurunan pernikahan di bawah umur ini belum pernah sebelumnya dibahas oleh peneliti lain, akan tetapi peneliti menemukan beberapa penelitian terhadap peranan KUA untuk mengurangi jumlah terjadinya pernikahan di bawah umur diantaranya sebagai berikut:

Pertama skripsi yang ditulis oleh Dwi Arie Irmawan yang berjudul tentang Peranan BP4 dalam Upaya Menekan Jumlah Perkawinan di Bawah Umur di Kecamatan Buduran Kabupaten Sidoarjo yang terbit ditahun 2003. Skripsi ini berisi tentang hasil penelitian bahwa aktivitas BP4 Kecamatan Buduran dalam upaya menekan jumlah perkawinan di bawah umur dibagi menjadi dua yaitu aktifitas umum dan aktifitas khusus dan efektifitas petugas BP4 Kecamatan Buduran dalam memberikan penyuluhan atau bimbingan tentang Mental Spiritual, Pembinaan generasi muda, Pembinaan ibu-ibu PKK dan pembinaan anggota organisasi masyarakat, menunjukkan bahwa keaktifan BP4 Kecamatan Buduran dalam upaya menekan jumlah perkawinan di bawah umur dan menjalankan program kerjanya berjalan

Bab Pertama, bab ini memuat pendahuluan yang meliputi latar belakang masalah, rumusan masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, sebagai landasan teori umum mencakup tentang tentang pernikahan, usia pernikahan menurut hukum Islam.

Bab ketiga, data tentang penelitian terhadap penyuluhan pernikahan oleh KUA Ngawen Kabupaten Blora yang akan dijelaskan secara rinci tentang gambaran umum KUA Ngawen, upaya penyuluhan di KUA Ngawen dan tingkat pernikahan di KUA Ngawen.

BAB keempat, menjelaskan tentang dampak hukum penyuluhan pernikahan oleh KUA Ngawen Kabupaten Blora terhadap penurunan angka perikahan di bawah umur yang akan dijelaskan secara rinci mengenai upaya KUA Ngawen kabupaten Blora dalam melakukan penyuluhan pernikahan dan dampak hukum penyuluhan pernikahan oleh KUA Ngawen kabupaten Blora terhadap penurunan angka pernikahan di bawah umur.

BAB kelima, yakni penutup yang berisi kesimpulan dan saran. Kesimpulan ini merupakan jawaban dari pokok masalah yang pada bab pertama yang selanjutnya penyusun memberikan sumbang sarannya sebagai refleksi atas realitas yang ada saat ini.